

Rapport du représentant de l'APU à la Commission « Assurance Qualité »

La Commission "Assurance Qualité " s'est réunie 4 fois durant l'année 2021. Elle est présidée par Ralph Doleschal et Ingrid Hove et dispose d'un secrétaire efficace en la personne de Patrick Zadory.

Le moment fort de cette année était la visite d'experts en vue de rédiger le rapport d'accréditation de l'Université de Fribourg. Cette visite s'est déroulée le 5 octobre 2021 durant 3/4 d'heure à Miséricorde en présence de 5 experts externes à l'Université et de 9 membres du personnel administratif et technique, couvrant un spectre aussi large que possible de tâches et de fonctions, des services centraux aux facultés.

Les questions portaient sur les thèmes :

- Egalité des chances
- Possibilité de formation continue
- Tâches en lien avec l'assurance qualité, droit de participation

Nous avons pu voir ce rapport en séance du Comité et nous l'avons accepté, car il ressortait bien de ce rapport les attentes et remarques formulées lors de la séance avec les experts.

La décision du Conseil d'Accréditation tombera au mois de mars 2022.

Il est intéressant de siéger au sein de cette Commission pour rencontrer des personnes des facultés (professeurs), des interfacultés, du rectorat et de la direction Universitaire, la personne représentant les étudiants.

Fribourg, le 22 février 2022

J. Tissot